

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Weitere Hotels angekündigt



Insgesamt befinden sich zurzeit 20 NinetyNine Hotels in verschiedenen Planungs- und Bauphasen / Foto: NinetyNine Hotels

Rückenwind für die NinetyNine Hotels: Nach der Einführung des ersten Hauses in Heidelberg Anfang April folgte im Juli die zweite Neueröffnung im Zentrum von Wuppertal. Mit Häusern in München und Amsterdam werden dieses Jahr noch zwei weitere Hotels eröffnen.

Rahman Neiro, CEO der Centro Hotel Group, denkt jedoch schon viel weiter: „Wir sind stolz, dass wir für weitere neue Standorte Verträge unter Dach und Fach haben.“ In der Tat entwickelt sich die neue Hotelmarke rasant. In den Jahren 2020/2021 werden nicht nur Häuser in Hamburg-Ost und Augsburg eröffnet, sondern es wird zudem mit dem Bau von Hotels am Hamburger Flughafen, im Zentrum von Erfurt und Karlsruhe, in Bremen am Hauptbahnhof sowie in Dortmund auf dem Gelände der ehemaligen Kronenburg-Brauerei begonnen. Alle Häuser werden zwischen 150 und 200 Zimmer bieten. Insgesamt befinden sich jetzt für die Marke rund 20 Objekte in unterschiedlichen Planungs- und Bauphasen. Auch Lorenz Maurer, Cluster-Manager der NinetyNine Hotels, freut sich über die Resonanz auf das neue Hotelkonzept: „Wir sind einfach total begeistert, wie positiv die Gäste unsere Oasen in der Stadt annehmen. Jetzt schon hat sich das NinetyNine Hotel in Heidelberg zum absoluten Tipp für Touristen und Geschäftsleute herumgesprochen. Unsere Bowl Bar wird ebenfalls sehr angenommen – und das nicht nur von Hotelgästen, sondern auch von den Einwohnern in der Stadt.“

Vor allem das nachhaltige Konzept der NinetyNine Hotels kommt bei den Gästen an, sei es wegen der als Shuttle genutzten E-Fahrzeuge von Hyundai oder der E-Fahrräder, die man

sich an jedem Standort für das Erkunden der Umgebung ausleihen kann.